

El funeral se celebra hoy

Fallece el teniente músico del Ejército herido en atentado de ETA militar

MADRID. El teniente músico del Ejército César Uceda Vera murió ayer en el Hospital Militar Gómez Ulla, a raíz de las heridas que sufrió en el atentado terrorista de que fue objeto en Bilbao.

Según han manifestado fuentes militares, la capilla ardiente ha quedado instalada en el citado hospital militar de Madrid y el funeral tendrá lugar hoy. El atentado tuvo lugar en la calle Huertas de la Villa, de Bilbao, el día 21 del pasado mes y Eta militar asumió su autoría.

Contra el despacho de un interventor de empresas

Dos heridos en atentado terrorista en Tolosa

SAN SEBASTIAN (Javier Pagola, corresponsal). Un artefacto, compuesto por aproximadamente de un kilo y medio de tetrilina inflamable, y accionado mediante mecha lenta, hizo explosión en la madrugada de ayer en el despacho de un interventor de empresas, de Tolosa, ocasionando daños materiales que podría alcanzar los cinco millones de pesetas. Como consecuencia de la onda expansiva dos vecinos de dicha localidad resultaron con heridas leves.

El hecho tuvo lugar minutos antes de las dos de la madrugada. A esa hora, al parecer, dos individuos penetraron en el despacho de Domingo Aragón Campo, perito industrial, ubicado en la calle Rondilla, de la mencionada villa guipuzcoana. Para ello forzaron la puerta de entrada, mediante una palanqueta. Una vez en el interior del inmueble los agresores colocaron el artefacto, cuya explosión provocó un boquete de unos ochenta centímetros de diámetro. La onda expansiva, asimismo, originó diversos desperfectos en algunos comercios ubicados en las proximidades, fundamentalmente rotura de cristales. Asimismo se vieron afectados dos vehículos estacionados en las inmediaciones.

La explosión alcanzó también a dos viandantes que en ese preciso momento transitaban a la altura del inmueble. Se trata de una señora que sufrió heridas en una mano, y de un joven con lesiones en la cabeza. En ambos casos fueron cortes superficiales provocados por el impacto de los cristales. Estas dos personas fueron atendidas por miembros de la Asociación de Ayuda en Carretera (DYA) en el mismo lugar de los hechos, sin que precisara su ingreso en algún centro sanitario.

Domingo Aragón Campo trabaja desde hace bastante tiempo como interventor de empresas en suspensión de pagos. En la actualidad gestionaba una solución a la crisis por la que atraviesa la empresa Sánchez, ubicada en esa localidad guipuzcoana. Según ha podido saber ABC, de fuentes seguras, el señor Aragón, hasta la fecha no había recibido amenazas por parte de algún grupo terrorista.

□ **Independientes catalanes** en número aún sin determinar fueron detenidos en la madrugada de ayer por la Policía barcelonesa. Al parecer, uno de los detenidos podría ser Ramón Lage, militante del Partido Independiente Paisos Catalans, relacionado con los comités de Solidaridad amb els Patriotes Catalans.

Las Mansiones de la Moraleja

CHALETES

200 a 410 m², construcción tradicional, estilo francés, en parcelas unifamiliares de 1.800 m²

FINANCIACION 140 meses

Promueve:

PRADOVAL, S. A.

Calle Orense, 26
Teléfono 456 57 64

VALSORIA

Arturo Soria 154

LLAVE EN MANO
ULTIMO PISO
ALTO STANDING

Con despacho profesional
Terrazas, jardín, piscina, garaje,
trastero, etc.
420 m²

Información, en piso piloto, de miércoles a domingos, 11 a 2 y 4,30 a 7,30

PRADOVAL, S. A.

Calle Orense, 26 Teléf. 456 5764



ARDEBIL

**ALFOMBRAS
PERSAS
y PAQUISTANIES**

**MAXIMA CALIDAD
AL MEJOR PRECIO**

**DESCUENTOS
HASTA 50 %**

PRINCIPE DE VERGARA, 93
(antes General Mola)
FRENTE CLINICA COVESA

A pesar de que se lo habían exigido en dos ocasiones, según el yerno

Saturnino Orbeagoz nunca llegó a pagar el «impuesto revolucionario»

ZUMARRAGA (Guipúzcoa) El yerno de Saturnino Orbeagoz, secuestrado el pasado domingo en la localidad guipuzcoana de Zumarraga, declaró ayer que «Saturnino no llegó en ningún momento a pagar el impuesto revolucionario a pesar de que se lo habían exigido en dos ocasiones hacía varios años». Después de precisar que «objetivamente eran cartas en las que se exigía el pago de este impuesto», José Luis Martínez, yerno del secuestrado, añadió que «amenazas por teléfono o de otro tipo nunca han existido».

«Estas cartas, que se recibieron con una diferencia de seis meses entre cada una de ellas —añadió—, fueron enseñadas a toda la familia y, a partir de haberlas recibido, Saturnino seguía haciendo la vida normal. Yo creo que el temor al secuestro siempre existe un poco en el fondo, pero cada vez se veía más lejano y difícil. Nosotros nos llevamos una sorpresa cuando ocurrió.» José Luis Martínez se refirió asimismo al momento del secuestro, en el que Saturnino Orbeagoz iba solo. «La verdad —dijo— es que siempre salía de casa acompañado de alguno de los hijos o del chófer, pero era más bien por cuestión de costumbre. El domingo era el único día que realmente tenía a su disposición y le gustaba ir solo. Acostumbraba a ir siempre a esa misma porque era en vascuence, que es el idioma que mejor entiende, que aprendió de niño y con el que se expresaba en muchos momentos.»

Saturnino Orbeagoz, según informó, padece «una bronquitis bastante aguda que le ha provocado en esta última temporada varias pulmonías», piedras en la vesícula y un soplo en el corazón, «que al principio pasó inadvertido para nosotros porque los médicos decían que estaba bien, pero que creemos puede resultar peligroso en estos momentos de tensión y «shock» psíquico que estará pasando». Para estas dolencias, Saturnino Orbeagoz tomaba diversos medicamentos que la familia espera le estén siendo suministrados. «Para la vesícula tomaba Bili Plus, y Fluidin Mucolítico para la expectoración bronquial.»

La Policía francesa detuvo a otro presunto miembro de ETA m

BAYONA (Francia). Luis Ipiña Doña, alias «El Torero», presunto miembro de la organización terrorista ETA m, fue detenido el martes por la tarde en Hendaya, según se supo ayer en medios policiales del sur de Francia. Luis Ipiña Doña, treinta y un años, fue detenido por una brigada móvil de la «Policía del Aire y de Fronteras» (PAF),

El supuesto militante de ETA fue capturado en posesión de un pasaporte español falso extendido a su nombre y después de haber declarado que procedía de México. Precisamente de este hecho «uso de pasaporte falso», así como de «entrada irregular en territorio francés», fue acusado ayer por el Tribunal de Instrucción de Bayona. No obstante, Luis Ipiña ha sido puesto en libertad bajo control judicial y deberá comparecer una vez por semana ante la Comisaría de Hendaya.